

KuPA Bürolofts in Pasing



München - Pasing
Landsberger Straße 444-446

- Büros
Offices
- Vermietung
Letting

Grundstücksgröße Plot size	ca. 4.500 m ²
Teilbar ab Divisible from	500 m ²
Stellplätze Parking spaces	40
Raumhöhen Ceiling heights	bis zu / up to 5 m
Besonderheit Special features	Denkmalschutz, Neubaustandard, Galerieetagen
Verfügbar ab Available from	kurzfristig / short term

Beschreibung

KuPa – das neue Stadtquartier in München Pasing ist bereit für Wohnen und Arbeiten. Die historische Kuvertfabrik als Highlight des Ensembles wurde detailgetreu zu einzigartigem Bürolofts mit Galerieetagen umgebaut. Flexibel nutzbar als Solitärgebäude oder mit kleineren Einheiten schafft KuPa Raum für New Work, Conferencing, Meeting oder Open Space für Mietansprüche von ca. 480 m² bis ca. 4.500 m².

Description

KuPa - the new city quarter in Munich Pasing is ready for living and working. The historic Kuvertfabrik, the highlight of the ensemble, has been faithfully converted into unique office lofts with gallery floors.

Flexible in use as a stand-alone building or with smaller units, KuPa creates space for new work, conferencing, meeting or open space for rental requirements from approx. 480 sqm to approx. 4,500 sqm.



Die Bank unserer Stadt.



+ 49(0) 89 624294-0

@ wendy.wiesener@colliers.com

www.colliers.de

Frau Wendy Wiesener

Büro- und Gewerbestandorte in München Office and commercial locations in Munich

Grundstücke und Objekte für Büro- und Verwaltungsnutzung oder Produktion, Handwerk und Dienstleistungen.

Land and properties for office and administrative use or production, trade and service.

Für den Inhalt der Büroflächenangebote sind die einzelnen Flächenanbieter verantwortlich. Verbindliche Aussagen zum Baurecht sowie zum Zeithorizont noch nicht genehmigter Projekte können nur vom Referat für Stadtplanung und Bauordnung der Landeshauptstadt München erteilt werden. Angegebene Realisierungszeiten sind teilweise vom Abschluss noch laufender Planungsverfahren abhängig.

The advertisers are solely responsible for their content. No responsibility accepted for errors. Content is subject to change. Binding statements regarding planning and development rights and the duration of planning processes can only be made by the City of Munich, Department of Urban Planning and Building Regulation.

August 2023
kidgmbh Werbeagentur